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ENTROU EM VIGOR: SAIBA DETALHES DA OBRIGATORIEDADE 
DA IMPLANTAÇÃO DAS LIXEIRAS EM AVARÉ

 De autoria da Vereadora 
Diretora Bel Dadário, o projeto 
foi apresentado há aproxima-
damente um ano e agora en-
trou em vigor, tornando obri-
gatória a presença de lixeiras 
externas no perímetro urbano 
do município de Avaré, sendo 
que o custeio da instalação se 
dará pelo proprietário do imó-
vel e, em caso de não adequa-
ção, será cobrada multa espe-
cificada e cobrada por órgão 
responsável. Vale ressaltar que 
essa obrigatoriedade, por con-
ta dessa lei, já vinha ocorrendo 
com novas edificações, ou seja, 
novas construções já devem 
estar em acordo com o projeto.
 A justificativa do projeto, 
segundo a própria autora se dá 
da seguinte forma: “A maioria 
da população ainda não exe-
cuta a coleta seletiva do lixo 
doméstico, os resíduos são co-
locados misturados em caixas 
de papelão, sacos plásticos e 
muitas vezes até mesmo no 
chão ou ainda, em árvores pen-
durados em sacolas plásticas e 
no chão mesmo, sem nenhum 
cuidado e totalmente fora de 
padrão, dificultando o trabalho 
dos garis, dos catadores, e aca-
bam atraindo cachorros, ratos, 
baratas e outros insetos que 
podem transmitir doenças para 
a população, incluindo a proli-
feração do mosquito Aedes Ae-
gypti que transmite a dengue, 
pois estes utilizam como cria-
douros as cascas de ovos, co-
pos descartáveis e tampas de 
garrafas, vasos, pratos e fras-
cos de plantas, etc”.

TRECHO DA LEI:
 Art. 1º Torna obrigatório aos proprietários de imóveis residenciais construídos no perímetro 
urbano do município da Estância Turística de Avaré, em áreas pavimentadas a instalaçãode lixeiras 
extemas para atender ao serviço urbano de coleta de resíduos.
  $ 1º A instalação de lixeiras externas para atender ao serviço urbano de coleta de resíduos só-
lidos será imediatamente obrigatória aos proprietários de novos projetos de edificação e residência. 
  $ 2º Os imóveis já edificados ou em processo de edificação terão (01) ano de prazo para se ade-
quarem ao objeto desta Lei. 
 Art. 2º A instalação das respectivas lixeiras poderá ser orientada pelo Poder Público Municipal 
no intuito de não obstruir os passeios públicos ou calçadas. 
 Art. 3º Os munícipes serão notificados a dar cumprimento ao disposto nesta lei no prazo de 60 
(sessenta) dias, após o qual incorrerá o infrator em multa especificada e aplicada por órgão responsá-
vel.

Autoria: Verª Maria Isabel Dadario

“A maioria da população ainda não executa a coleta seletiva do lixo doméstico, sem nenhum cuidado e total-
mente fora de padrão, dificultando o trabalho dos garis, dos catadores, e acabam atraindo animais e insetos 

que podem transmitir doenças para a população."

Imagem ilustrativa
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LEGISLATURA 2021 / 2024

CIRCULAR N º 17/2023-DG                                             
Avaré, 23 de junho de 2023. 

Senhor (a) Vereador (a):- 

 Designa a matéria para Ordem do 
Dia da 17ª Sessão Ordinária de 26/06/2023 - 
Segunda Feira – às 19h00min. 

 Pela presente levo ao seu conhecimento 
que o Exmo. Sr. Presidente Vereador Carlos 
Wagner Januário Garcia, designou para a 
Ordem do Dia da 17ª Sessão Ordinária de 26 
de junho do corrente ano, que tem seu início 
marcado para as 19h00min, a seguinte matéria: 

1.	 PROJETO DE LEI Nº 87/2023 – 
Discussão Única 
Autoria: Vereadora Adalgisa Lopes Ward
Assunto: Institui no Município da Estância 
Turística de Avaré, o mês Maio Furta-cor, 
dedicado às Ações de Conscientização, 
Incentivo ao Cuidado e Promoção da 
Saúde Mental Materna.
Anexo: Cópias do Projeto de Lei nº 
87/2023 e dos Pareceres do Jurídico, e 
da Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação.

2.	 PROJETO DE LEI Nº 88/2023 – 
Discussão Única 
Autoria: Vereadora Adalgisa Lopes Ward
Assunto: Institui a Campanha Maio 
Laranja no Município da Estância de 
Avaré, dedicado ao enfrentamento à 
Violência Sexual contra Crianças e 
Adolescentes.
Anexo: Cópias do Projeto de Lei nº 
88/2023 e dos Pareceres do Jurídico, e 
da Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação.

3.	 PROJETO DE LEI Nº 91/2023 – 
Discussão Única 
Autoria: Vereador Hidalgo André de Freitas
Assunto: Dispõe sobre o Programa 
“Bombeiro na Escola” a ser desenvolvido 
nas Escolas da rede pública do município 
de Avaré.
Anexo: Cópias do Projeto de Lei nº 
91/2023 e dos Pareceres do Jurídico, e 
da Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação.

4.	 PROJETO DE LEI Nº 96/2023 – 
Discussão Única 
Autoria: Vereadora Adalgisa Lopes Ward
Assunto: Dispõe sobre a Remoção de 
Veículos Abandonados ou Estacionados 
em situação que caracterize seu 
abandono.
Anexo: Cópias do Projeto de Lei nº 
96/2023 e dos Pareceres do Jurídico, e 
da Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação.

5.	 PROJETO DE LEI Nº 98/2023 – 
Discussão Única 
Autoria: Vereador Luiz Cláudio da Costa
Assunto: Institui no município de Avaré, 
a campanha de orientação aos idosos 
contra fraudes e golpes no âmbito do 
comércio eletrônico e na internet, e dá 
outras providências.
Anexo: Cópias do Projeto de Lei nº 
98/2023 e dos Pareceres do Jurídico, e 
da Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação.

6.	 PROJETO DE LEI Nº 169/2023 – 
Discussão Única 
Autoria: Prefeito Municipal
Assunto: Dispõe sobre alterações da 
redação do inciso I e II do artigo 1º da 
Lei Ordinária nº 2.838, de 04 de abril de 
2023.
Anexo: Cópias do Projeto de Lei nº 
169/2023 e dos Pareceres do Jurídico, e 
da Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação.

Sem outro particular, valho-me do ensejo 
para apresentar-lhe os protestos de minha 
elevada estima e distinta consideração. 

Exmo.(a). Sr. (a) 
Vereador (a)

N E S T A

Carlos Wagner Januário Garcia
Presidente da Câmara

ORDEM DO DIA

Imagem ilustrativa
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Câmara de Vereadores da Estância Turística de Avaré
 MOÇÕES, INDICAÇÕES e REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS NA SESSÃO ORDINÁRIA EM 
12 de JUNHO de 2023

Hidalgo André de Freitas e outros
-MOÇÃO DE APLAUSOS ao projeto Homem Sim, 
Consciente Também – Polo de Avaré, realizado pela 
Delegada de Polícia Camila Rosa Alves e o Centro 
Universitário do Sudoeste Paulista – UniFSP, em 
que envolveu os cursos de Nutrição, Biomedicina, 
Educação Física, Direito, Psicologia, Serviço Social e 
Enfermagem.

Marcelo José Ortega e outros
-Moção de Aplausos e homenagem a Dr. José Antônio 
Gomes Ignácio Júnior e Dr. Vagner Bertoli, autores da 
obra jurídica “Crimes de Licitação”, no prelo, que será 
lançado no dia 10 de agosto de 2023.

INDICAÇÕES

Flávio Eduardo Zandoná –Vice Presidente
-Para que o setor competente estude a possibilidade de 
realização da roçada de um terreno localizado na Rua 
Emilio Lombardi nº279
-Para que o setor competente estude a possibilidade de 
rebaixamento das guias nas passagens de pedestres 
localizadas no canteiro central da avenida pref. Paulo 
Novaes (foto anexa).
-Para que o setor competente estude a possibilidade 
de implantar caçambas de lixo na praça Francisco 
Domingues, Localizada na Rua Arnald Bannvar- Jardim 
América, para que os munícipes possam descartar seus 
lixos.
-Para que o setor competente estude a possibilidade de 
realização da roçada de um terreno localizado na Rua 
Nhonho Pereira, frente ao nº133

Adalgisa Lopes Ward
-INDICO, nos termos regimentais vigentes ao 
Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito Costa Silvestre, 
Prefeito Municipal, por meio do setor competente, para que 
realizem estudos no sentido de organizar um MUTIRÃO 
DE COMBATE A CRIADOUROS DO MOSQUITO AEDES 
AEGYPTI, que é o vetor de doenças como Dengue, Zica 
e Chikungunya. Justificativa – Mais de dois mil casos de 
dengue foram confirmados em janeiro no Estado de São 
Paulo. No mês passado, 2028 pessoas foram infectadas. 
Em dezembro, os casos confirmados de dengue foram 
2953. Em janeiro do ano passado, o total de infectados 
foi 6002, informou a Secretaria Estadual de Saúde.
Em 2021, foram registrados 143,9 mil casos de dengue e 
66 mortes pela doença. Em 2020, ano em que São Paulo 
teve grande surto de dengue, ocorreram 195,8 mil casos 

e 144 mortes.
-INDICO, nos termos regimentais vigentes ao 
Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito Costa Silvestre, 
Prefeito Municipal, por meio do setor competente, para 
realizem estudos no sentido de realizar um Workshop 
Regional, de qualificação, direcionado aos artesãos, para 
a capacitação em marketing digital, vendas, precificação 
dos produtos e aperfeiçoamento das técnicas dos 
artesãos. Esse workshop deverá ser realizado no nosso 
Município, em data e local a ser definido, de acordo com 
a disponibilidade da Secretaria responsável.
Essa indicação visa proporcionar mais qualificação aos 
nossos artesãos, para que possam desenvolver melhores 
técnicas, terem mais visibilidade de seus trabalhos, 
obterem mais resultados, ter conhecimento de produtos 
novos, e assim, apresentar para toda a comunidade, a 
arte do Artesanato, em todas suas instâncias.
-INDICO, nos termos regimentais vigentes ao 
Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito Costa Silvestre, 
Prefeito Municipal, e a Empresa Rápido Luxo Campinas, 
para que regularizem as linhas de ônibus que vão para 
a Represa e Bairro Costa Azul. Considerando que, 
funcionários dos Hotéis Berro d’água e Península estão 
perdendo dias de trabalho por falta de transporte. 
Segundo moradores do Bairro Costa Azul e Represa 
relatam que foi modificado o horário de ida e volta pela 
referida Empresa e eles solicitam que retorne a linha 
normal, para não perderem o emprego.
-INDICO, nos termos regimentais vigentes ao 
Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito Costa Silvestre, 
Prefeito Municipal, por meio do setor competente, para 
que realize estudos no sentido de colocarem Alfabeto 
Manual de Libras nas escolas, Unidades de Saúde e 
Prédios Públicos, para difusão da Língua Brasileira de 
Sinais para Comunidade Deficiente Auditiva e Ouvinte. 
Justificativa - O objetivo da propositura é incentivar e 
promover a acessibilidade e difusão da Língua Brasileira 
de sinais não apenas para a comunidade com deficiência 
auditiva, mas para todos aqueles que tenham interesse 
em conhecer e aprender para facilitar a comunicação, 
além disso, os locais mencionados acima são de grande 
circulação de pessoas.
-INDICO, nos termos regimentais vigentes ao 
Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito Costa Silvestre, 
Prefeito Municipal, por meio do setor competente, solicito 
providências quanto à fiscalização da utilização dos 
postes públicos pelas empresas de telefonia e internet, 
que deixam os fios soltos, caídos no chão e pendurados 
de forma irregular quando realizam a instalação nestes 
postes. O pedido se fundamenta pelo fato de que as 
empresas prestadoras dos serviços de telefonia e 
internet sempre deixam fios pendurados ou embolados 
nos postes, causando uma verdadeira poluição visual 
e alguns até mesmo caídos nas vias de circulação de 
veículos, assim podendo ocasionar acidentes.
Ademais, há várias reclamações de munícipes que 
não conseguem nem abrir o portão da garagem, em 
decorrência dos emaranhados de fios que as empresas 
deixam pelo caminho.

Hidalgo André de Freitas
-Para que determine com a MÁXIMA URGÊNCIA ao setor 
competente a limpeza dos Córregos existentes em nosso 
município, tendo em vista que os mesmos se encontram 
com muito mato alto e demais problemas ambientais. 
Essa solicitação é para atender as reivindicações dos 
moradores desses logradouros, pois é visível a todos 

que transitam pelos locais o descuido com as margens 
dos córregos, fato esse observado por toda margem dos 
córregos que cortam nossa cidade. Salientamos que 
por causa deste desleixo podemos verificar em vários 
pontos desses córregos que o mato esta represando 
lixo, assim contribuindo para acumular água parada, 
transformando em local propicio para criadouro do 
mosquito Aedes Aegypti transmissor da dengue. Além de 
trazer risco para a saúde da população com proliferação 
de doenças, sendo assim esperamos que tal problema 
seja sanado o mais breve.
-Para que interceda junto ao setor competente, a 
REVITALIZAÇÃO DA ACADEMIA AO AR LIVRE E DA 
PRAÇA no bairro JARDIM PAINEIRAS. A presente 
indicação ao Poder Executivo, se faz necessária em face 
às inúmeras reivindicações dos moradores do bairro, 
que se queixam da falta de segurança e conservação 
dos aparelhos. Vale ressaltar que as academias ao ar 
livre são ótimas opções para quem quer começar a fazer 
atividades físicas, principalmente na terceira idade, com 
a vantagem de ter um ambiente saudável. Com todos 
os compromissos diários e dificuldade de conciliação 
de horários, os hábitos saudáveis têm sido cada vez 
menos praticados. Há pessoas que praticam esporte 
em academias ou ginásios esportivos, mas a prática 
de esportes ao ar livre é revitalizante. A academia ao ar 
livre também é uma ótima opção para aqueles que não 
dispõem de recursos para aulas particulares.
-Para que interceda junto ao setor competente no sentido 
de pintar a faixa de PARE na esquina da  Rua Tônico 
Boava com a Rua Saul Matheus Bertolacinni.
A presente indicação vem atender a solicitação dos 
moradores dos bairros de nossa cidade, como medida 
de segurança e informação, tanto para os cidadãos 
avareenses, como também, para aquelas pessoas que 
se deslocam a nosso município a lazer e/ou trabalho, 
causando aspecto positivo para nossa cidade, no que se 
refere a organização das vias púbicas.
-Para que interceda junto ao setor competente no 
sentido de providenciar a INSTALAÇÃO DE PLACAS DE 
CICLOTURISMO. O cicloturismo é uma forma de turismo 
que consiste em viajar de bicicleta. Para os praticantes, 
é uma maneira saudável, econômica e ecológica de 
fazer turismo. Já para os municípios é uma ferramenta 
importante para divulgação do território e incentivo ao 
desenvolvimento econômico. As placas têm o intuito de 
levar os praticantes de cicloturismo até locais da cidade 
e região, onde é possível explorar pontos turísticos e 
históricos do município. É possível que seja criado rotas 
no munícipio para identificação de cada local. Essas 
rotas podem passar por áreas rurais, cachoeiras, centros 
históricos e culturais.  As placas podem ter QR Code 
que forneça informações sobre as rotas turísticas do 
município, assim gerará maior visibilidade para os locais 
de passeio e ciclismo.
-Para que interceda junto ao setor competente no 
sentido de providenciar com urgência a limpeza do 
Canteiro Central da Avenida Paulo Contrucci Leal em 
toda sua extensão, tendo em vista muito mato alto, 
deixando totalmente sem visão as passagens existentes 
nesse canteiro que separa o Bairro Jardim Califórnia do 
Bairro Vila Operária.  Aproveito para INDICAR também 
o conserto com URGÊNCIA DA ESCADA existente no 
local, que dá acesso entre os Bairros Jardim Califórnia 
e Vila Operária, além de INDICAR melhorias quanto a 
iluminação pública que é precária na entrada do Bairro 
Jardim Califórnia, além de uma melhor sinalização. São 

MOÇÕES DE APLAUSOS 
E PARABENIZAÇÕES
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as grandes reinvindicações dos moradores do respectivo 
bairro. Há necessidade que se faça à limpeza, pois 
os pedestres acabam utilizando a rua para poderem 
caminhar devido às péssimas condições em que se 
encontra. Atualmente está servindo como um criadouro 
de animais peçonhentos.

Luiz Cláudio da Costa
-INDICO, nos termos regimentais vigentes ao 
Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito Costa Silvestre, 
Prefeito Municipal, para que oficie o setor competente da 
municipalidade, mais precisamente a área de serviços, 
para que troque as lâmpadas dos postes localizados 
na Avenida Cidade Jardim, n° 381, nas imediações 
da Oficina “Mariotto & Filhos” no bairro Residencial 
Village, pois segundo reivindicações de munícipes, 
as lâmpadas estão queimadas há bastante tempo, 
causando transtornos para os empresários que utilizam 
o local, principalmente por ser uma via em paralelo com 
a rodovia João Mellão, a falta de iluminação gera um 
iminente perigo para quem precisa transitar pela referida 
via.
-INDICO, nos termos regimentais vigentes ao 
Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito Costa Silvestre, 
Prefeito Municipal, para que oficie o setor competente da 
municipalidade, mais precisamente a área de serviços, 
para que troque as lâmpadas dos postes localizado na 
Rua Varsóvia, próximo ao número 159, no bairro Jardim 
Europa II, pois segundo reivindicações de munícipes, 
as lâmpadas estão queimadas há aproximadamente 8 
meses, causando transtornos para os moradores que 
utilizam a referida via, além do iminente perigo gerado 
pela falta de iluminação.
-INDICO, nos termos regimentais vigentes ao 
Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito Costa Silvestre, 
Prefeito Municipal, para que oficie o setor competente 
da municipalidade, para realização de LIMPEZA na 
Rua Varsóvia, próximo ao número 159, no bairro Jardim 
Europa II, pois se trata de ARÉA VERDE da Prefeitura 
Municipal e necessita urgentemente de manutenção, 
pois os matos estão tomando conta do local, favorecendo 
o aparecimento de animais peçonhentos por conta 
da sujeira ali existente, o que causa transtornos aos 
moradores da referida rua.

Maria Isabel Dadário
-Juntamente com a secretaria competente, indicando a 
necessidade de providenciar a poda de árvores, na rua 
Concheta  D’Agostini Arca, número 1031, essas árvores 
ficam ao lado da casa na área verde, onde passa a rua 
Heitor de Barros, no bairro Brabância II . Justificativa: 
Essas árvores estão prejudicando a casa da moradora 
acima citada, pois suas folhas estão caindo no seu 
quintal e no telhado, estragando as calhas por falta de 
vazão da água, devido à quantidade de folhas e também 
corre o risco de cair um galho e machucar alguma 
pessoa. (segue fotos.)

REQUERIMENTOS

Maioria dos Vereadores
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto 
de profundo pesar pelo falecimento da Senhora 
BENEDITA FERREIRA DE OLIVEIRA
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto 

de profundo pesar pelo falecimento da Senhora 
ANTONIA DOS SANTOS VIANA
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto 
de profundo pesar pelo falecimento da Senhora 
NEIDE CARLOS NOGUEIRA
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto 
de profundo pesar pelo falecimento do Senhor JOSÉ 
BENEDITO ROSSITO
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto 
de profundo pesar pelo falecimento do Senhor 
MANOEL RUBENS PORTO
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto 
de profundo pesar pelo falecimento do Senhor 
OSMIL PEREIRA
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto 
de profundo pesar pelo falecimento do Senhor 
ADNIVALDO NUNES DA SILVA
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto 
de profundo pesar pelo falecimento do Senhor 
ADENIR BENEDITO CEZARIO
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto 
de profundo pesar pelo falecimento do Senhor 
JUVENIL FRANÇA
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto 
de profundo pesar pelo falecimento da Senhora 
ALCINA DE JESUS SEBASTIÃO
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto 
de profundo pesar pelo falecimento da Senhora 
TEREZA MARTINS DE SOUZA

Flávio Zandoná – Vice Presidente
-ISAURA AYRES CAVINI, ocorrido em Avaré, no dia 
05 de junho da corrente, fato esse que causou grande 
consternação perante aos familiares e amigos, uma 
vez que se tratava de pessoa benquista, pertencente 
que era à família aqui radicada.
-após ouvida a Casa e dispensadas as formalidades 
regimentais, para que seja oficiado o Prefeito 
Municipal, para que através do setor competente, 
informe a esta Casa de Leis o motivo da falta de 
iluminação na Rua Mato Grosso, nº 3.890, defronte 
casa de acolhimento, e se há previsão para que a 
iluminação seja devidamente instalada

Roberto Araujo - 1º Secretário
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto 
de profundo pesar pelo falecimento do Senhor ANIZ 
ABDALLA NASSAR
-.seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto 
de profundo pesar pelo falecimento da Senhora 
RAIMUNDA DA SILVA SANTOS
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto 
de profundo pesar pelo falecimento do Senhor 
NELSON ALVES DE OLIVEIRA
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto 
de profundo pesar pelo falecimento da Senhora 
HELENA GAIOTO DE CAMARGO
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto 
de profundo pesar pelo falecimento da Senhora 
MARIA DE PAULA CARLOS

Adalgisa Lopes Ward
-Solicito informações sobre a implementação da 
Emenda Constitucional nº 124/2022 aprovada em 14 
de julho de 2022, que institui o Piso Salarial Nacional 
da Enfermagem, do Técnico de Enfermagem, 
Auxiliar de Enfermagem e das Parteiras.
-Requeiro que seja oficiado ao Excelentíssimo 
Senhor Joselyr Benedito Costa Silvestre, Prefeito 
Municipal e COMUTRAN, para que informe esta 
Casa de Leis da possibilidade de implantar um 
redutor de velocidade/lombada na Rua Minas 
Gerais/Bairro Alto próximos ao nº 2001.
-Solicito informações se existem programas 
para capacitação de pessoas idosas e se a atual 
administração está atendendo ao que dispõe o 
inciso I, do artigo 28, do Estatuto do Idoso, Lei nº 
10.741/2003, a fim de estimular a profissionalização 
para as pessoas idosas, aproveitando seus 
potenciais e habilidades para atividades regulares 

e remuneradas.
-Requeiro que seja oficiado ao Excelentíssimo 
Senhor Joselyr Benedito Costa Silvestre, Prefeito 
Municipal e COMUTRAN, para que informe 
esta Casa de Leis da possibilidade de implantar 
um redutor de velocidade/lombada em frente a 
Fundação Regional Educacional de Avaré – FREA
-Solicito informações sobre o Fundo Municipal da 
Educação.

Hidalgo André de Freitas
-Requer informações do Prefeito Municipal, Joselyr 
Benedito Costa Silvestre, bem como do Secretário 
do Meio Ambiente, sobre os seguintes itens do 
Horto Florestal:  a vegetação que está cobrindo a 
água, a baixa do rio, a manutenção do playground e 
da academia ao ar livre.
-Requer informações do Prefeito Municipal, Joselyr 
Benedito Costa Silvestre, bem como do Secretário 
de Saúde, e também do Secretário de Planejamento 
e Obras, sobre o início da construção das Unidades 
Básicas de Saúde da Barra Grande e do Costa Azul.
-Requer informações do Prefeito Municipal, Joselyr 
Benedito Costa Silvestre, bem como do Secretário 
de Esporte sobre quais atividades estão previstas 
para as próximas semanas em virtude das férias 
escolares, e sobre a possibilidade de elaboração de 
um campeonato municipal em que envolva diversas 
modalidades.
-Requer providências do Prefeito Municipal, Joselyr 
Benedito Costa Silvestre, bem como do setor 
competente, em relação à água tratada, energia 
elétrica estável, iluminação pública em todas as vias, 
calçamento das vias, entre outros direitos previstos 
aos moradores e proprietários de lotes do bairro 
Avaré Golf Country, os quais estão representados 
pela Associação de Moradores e Amigos do Bairro 
Avaré Golf Country “AMAGOLF”.

Luiz Cláudio da Costa
-Seja consignado em Ata de nossos trabalhos, um 
voto de profundo pesar pelo falecimento da Senhora 
BENEDITA FERREIRA DE OLIVEIRA

Maria Isabel Dadário
-Que seja oficiado ao Excelentíssimo senhor Joselyr 
Benedito Costa Silvestre, DD. prefeito municipal da 
estancia turística de Avaré, que envie um Projeto de 
Lei a esta casa de leis, que visa a criação de Banco 
de Ração animal no município da Estância Turística 
de Avaré. JUSTIFICATIVA: A criação do Banco 
de ração se faz necessária, pois  em inúmeros 
munícipios do Estado de São Paulo, já encontra-se 
viabilizado e instalados o referido Banco de Ração 
animal, os quais reconhecem a importância de sua 
criação, pois com o aumento de abandono de cães 
e gatos no munícipio, e com os altos custos para a 
manutenção e alimentação dos animais, essa medida 
é extremamente necessária para que seja dado o 
apoio as pessoas que acabaram adotando muitos 
animais de estimação e para coibir o abandono por 
falta de condições de alimentar o animal.
-que seja oficiado o Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
da Estância Turística de Avaré Joselyr Benedito 
Costa Silvestre, por meio do setor competente para 
que seja fixado em quadro de avisos da Secretaria  
Municipal do Meio ambiente, dando a visibilidade 
a informações para  a população, com referência 
a cortes de árvores e caso não seja publicado 
no semanário Oficial do Município, que veja a 
possibilidade para a publicação, dando a devida 
publicidade aos atos da administração, para que dê 
visibilidade às autorizações de corte de árvores no 
Munícipio, conforme a Lei 12.527 de 18/11/2011,Lei 
de Acesso as informações.
Justificativa: A informação aos atos da administração, 
além de ser um direito do Munícipe é de suma 
importância e de relevância para população, a qual 
está amparada pela Lei de Acesso à informação.
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Câmara de Vereadores da Estância Turística de Avaré
 MOÇÕES, INDICAÇÕES e REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS NA SESSÃO ORDINÁRIA EM 
19 de JUNHO de 2023

MOÇÕES DE APLAUSOS 
E PARABENIZAÇÕES

Luiz Cláudio da Costa e outros
-Votos de APLAUSOS E PARABENIZAÇÕES a 
Beatriz Alves Sampaio, judoca que conquistou o 
título de campeã do Campeonato Paulista de Judô 
Veteranos, categoria Master 3, e a Associação Lex 
de Judô, na pessoa do sensei Sergio Barrocas Lex, 
pelo treinamento e profissionalismo exemplar.

Marcelo José Ortega e outros
-Moção de Aplausos e homenagem a Associação 
Comercial, Industrial e Agropecuária de Avaré 
(ACIAA) na pessoa do seu presidente Cassio Jamil, 
pela comemoração de 90 anos de sua fundação.
-Homenagem ao Sr. Domingos César Favero, servidor 
público municipal aposentado que prestou relevantes 
serviços ao Município da Estância Turística de Avaré.

Maria Isabel Dadário e outros
-que seja oficiados e homenageados os professores 
PM Leonardo José Sorba Alves e a PM Juliana 
Fusco de Oliveira Lima, os quais promovem curso 
de quatro meses, ministrando aulas voluntariamente 
e capacitados pedagogicamente, fazendo parte do 
programa Proerd, o qual é desenvolvido com os 
alunos dos quintos anos do ensino fundamental da 
rede pública e privada, e tem como objetivo capacitar 
jovens estudantes com informações e habilidades 
necessárias para viver socialmente de maneira 
saudável, sem drogas e violência.

INDICAÇÕES

Carlos Wagner Januário Garcia – Presidente
-para que através da Secretaria de Planejamento 
e Obras seja providenciada URGENTEMENTE a 
pavimentação no início da Rua João Roberto Keller 
na altura do número 40 situada no bairro Paraíso, 
afim de atender à reivindicação dos moradores 
locais uma vez que a rua encontra-se esburacada 
em decorrência das chuvas causando alagamento e 
dificultando o trânsito dos moradores para acessar 
suas respectivas residências.
-para que através do setor competente seja 
providenciada a devida troca das lâmpadas dos 
postes localizados no bairro Água Branca nas 
seguintes ruas:
- Rua Capitão Filismino Vieira Cordeiro, nº 140 e 186- 
Rua Santa Catarina, nº 516- Rua XV de Setembro, nº 
146- Rua Domiciano Santana, nº 74. Uma vez que 
estas ruas se encontram sem a devida iluminação há 
mais de 15 dias colocando em risco a segurança dos 
pedestres e motoristas que por ali transitam.
-para que através da Secretaria de Planejamento e 
Obras seja providenciada a realocação das lajotas da 
rotatória situada ao final da Rua Santa Catarina, uma 
vez que a mesma apresenta um buraco colocando 
em risco a segurança dos motoristas que por ali 

transitam.
-para que através da Secretaria de Planejamento e 
Obras seja providenciada a devida manutenção de 
toda extensão da Rua Doná Carmem Dias Faria, uma 
vez que a mesma encontra-se com diversos buracos 
colocando em risco a segurança dos motoristas que 
por ali transitam.

Flávio Eduardo Zandoná –Vice Presidente
-Para que o setor competente estude a possibilidade 
de implantar caçambas de lixo Localizada na Rua 
visconde de Mauá - esquina com a Pernambuco, 
para que os munícipes possam descartar seus lixos.
-Para que o setor competente realize a notificação aos 
proprietários dos terrenos localizados na Rua Porfirio 
Dias, frente aos nº 607 e frente à Rua Pernambuco, 
nº 630, para que os mesmos realizem a limpeza e 
roçada do local.
-para que estude a possibilidade da instalação de 
um redutor de velocidade (lombada) próximo a Rua 
Ulisses Padilha, esquina com a Rua Luiz Carlos 
Monte Chain (foto em anexo), tendo em vista a alta 
incidência de acidentes na localidade.
-Para que através do setor competente providencie a 
troca da lâmpada na Rua Jose Luiz Coutinho esquina 
com AV. Mario covas n°600.

Ana Paula Tiburcio de Godoy – 2ª Secretária
-para que através do departamento competente 
providencie com a máxima urgência, a operação 
tapa buraco ou recapeamento asfáltico, em toda a 
extensão da Rua Bela Vista, cruzamento com a Rua 
Dom Bosco, Jardim Vera Cruz.  Justificativa: Tendo 
em vista que os buracos são muito grandes, em um 
cruzamento a qual está impossibilitando o trafego, 
podendo ocasionar acidentes.
-para que através do Departamento competente, 
providencie em caráter de URGÊNCIA um estudo 
para o nivelamento da pavimentação na Rua Santa 
Veronica, em frente à praça Ovídio Grazzi no Jardim 
Vera Cruz, tratando-se de uma via muito movimentada 
por ônibus, caminhões e também veículos pequenos 
como motocicleta, está muito perigoso pois devido 
ao desnivelamento da via têm provocado acumulo de 
agua pluviais, além de se tratar do escoamento da 
água de todo o bairro, uma parte do asfalto já cedeu, 
e o muro que aparentemente protegia a calçada 
também está comprometido.
 Justificativa: Munícipes nos procuraram para 
reivindicar, que além do perigo que a qualquer 
momento ao passar um veículo pesado desmorone 
tudo, e aconteça uma tragédia, os veículos leves 
como motos estão correndo riscos de os pneus 
baterem na parte alta do asfalto e caírem.

Adalgisa Lopes Ward
-INDICO, nos termos regimentais vigentes ao 
Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito Costa 
Silvestre, Prefeito Municipal, por meio do setor 
competente, para que estudem a viabilidade de 
capacitação sobre “Transtorno do Espectro Autista” 
para todos os profissionais da Rede Municipal de 
Ensino. Justificativa - O Transtorno do Espectro 
Autista (TEA) é um distúrbio caracterizado pela 
alteração das funções do neurodesenvolvimento do 
indivíduo que podem englobar alterações qualitativas 
e quantitativas da comunicação, seja na linguagem 
verbal ou não verbal, na interação social e do 
comportamento, como: ações repetitivas, hiperfoco 
para objetos específicos e restrição de interesses. 
Dentro do espectro são identificados graus que 
podem ser leves e com total independência para 
atividades cotidianas ao longo de toda vida. No 

âmbito da Educação Especial no Brasil, a inclusão 
escolar de alunos portadores de necessidades 
especiais como o TEA tem se mostrado ainda mais 
necessária dentro do cotidiano e do contexto escolar.
-INDICO, nos termos regimentais vigentes ao 
Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito Costa 
Silvestre, Prefeito Municipal, por meio do setor 
competente, para que realize limpeza, reforma e 
manutenção no parquinho do Horto Florestal, pois os 
brinquedos encontram-se quebrados e enferrujados. 
Segue na íntegra, solicitação de um munícipe, que 
leva seus filhos para brincarem no Horto Florestal 
Municipal: “Gostaria de pedir para vereadora uma 
atenção especial para o parquinho do Horto, está 
havendo um enorme risco para segurança das 
crianças que ali frequentam, pois os brinquedos 
encontram-se quebrados e enferrujados”. Solicito 
providência urgente, antes que aconteça acidentes 
as crianças/usuários (foto em anexo).
-INDICO, nos termos regimentais vigentes ao 
Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito Costa 
Silvestre, Prefeito Municipal, por meio do setor 
competente, para que estude a viabilidade para 
aquisição e instalação de Portões Eletrônicos com 
Interfone nas Unidades Escolares da Rede Municipal 
de Ensino, a fim de melhorar a segurança nas 
entradas das Instituições de Ensino.
Justificativa -  O objetivo é de reforçar a segurança 
nas entradas das Escolas e Creches Municipais, com 
instalação de portões eletrônicos com interfones nos 
locais que não possui e cumprir os procedimentos 
de autorização de entrada de pessoas, assegurando 
que somente tenha acesso a Instituição Escolar 
quem realmente esteja autorizado para tal, evitando 
a circulação de pessoas “estranhas” ao ambiente 
escolar.
-INDICO, nos termos regimentais vigentes ao 
Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito Costa 
Silvestre, Prefeito Municipal, por meio do setor 
competente, para que providencie em caráter de 
urgência reparo e manutenção no Aparelho de Raio 
X do Pronto Socorro Municipal que está quebrado. 
Considerando que, essa vereadora esteve no Pronto 
Socorro e verificou que o aparelho está danificado, e 
os pacientes precisam ir até a Santa Casa Municipal 
para que seja realizado o Raio X. Justifica-se a 
propositura, pois o Aparelho de Raio X deverá 
ser utilizado pelos pacientes que vão até o Pronto 
Socorro Municipal, com dor e providências imediatas 
deverão ser tomadas.
-INDICO, nos termos regimentais vigentes ao 
Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito Costa 
Silvestre, Prefeito Municipal, por meio do setor 
competente, pra que verifique o problema da 
quantidade de senhas distribuídas nos Postos de 
Saúde do bairros que está sendo motivo de queixas 
e questionamentos dos pacientes. Considerando 
que, um grande número de munícipes chegam as 
05:00 horas para pegar sua senha e como elas tem 
uma quantidade estipulada, logo a senha acaba, 
causando motivo de descontentamento dos mesmos 
e solicitam providência urgente para que haja 
mudança em relação a entrega das senhas.

Hidalgo André de Freitas
-Para que através do setor competente providencie 
um multirão para efetuar melhorias na iluminação, 
poda, limpeza de mato alto, tapa buracos, entre 
outros no bairro Terras de São José~.
-Para que através do setor competente providencie 
melhorias de iluminação na Estrada Chácara Vera 
Cruz, sentido a Fundação Padre Emílio Immos, uma 
vez que diversos munícipes, usuários e funcionários 
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da fundação estão reclamando da má iluminação no 
caminho.
-Para que determine a construção de uma praça com 
um parquinho com brinquedos infantis e academia 
ao ar livre na área verde em frente ao Camping 
Municipal.
-Para que determine ao departamento competente 
realizar A PODA DE ÁRVORES, na Rua Francisco 
Cruz, bairro Ipiranga e outros.

Leonardo Pires Ripoli
-INDICO, nos termos regimentais vigentes ao 
Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito Costa 
Silvestre, Prefeito Municipal, a instalação de um ponto 
de ônibus coberto, na Avenida Bannwart, no Terras 
de São José. Atualmente, os ônibus estão parando 
defronte a algumas árvores, dificultando a vida dos 
usuários do transporte coletivo, não havendo um 
local ideal para se abrigarem enquanto aguardam. 
Na mesma avenida, mais a frente, existe um ponto 
de ônibus desativado, onde sugerimos também a 
alteração do local.
-INDICO, nos termos regimentais vigentes ao 
Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito Costa 
Silvestre, Prefeito Municipal, através do setor 
responsável, a manutenção dos pontos de ônibus 
localizados no Bairro São Rogério 2. Atendendo 
ao pedido de moradores, estivemos no local, onde 
constatamos que os pontos de ônibus não foram 
concretados, e alguns já estão quebrados, colocando 
em risco a segurança dos usuários.
-INDICO, nos termos regimentais vigentes ao 
Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito Costa 
Silvestre, Prefeito Municipal, através da Secretaria 
responsável, que realize uma visita técnica em caráter 
de urgência nas proximidades do Bairro Morada do 
Sol, visando obras de contenção de uma erosão, que 
já ameaça as residências do referido Bairro.

Luiz Cláudio da Costa
-INDICO, nos termos regimentais vigentes ao 
Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito Costa 
Silvestre, Prefeito Municipal, para que oficie o setor 
competente da municipalidade, mais precisamente 
a área de serviços e reparos de vias públicas, para 
que realize a manutenção da entrada de acesso da 
SP 255 x Avenida Antônio Silvio Cunha Bueno, que 
encontra-se bastante danificada e está causando 
transtorno aos condutores de veículos que utilizam 
referida via para entrar nos bairros Brabância, 
Jardim Califórnia, Vila Operária e adjacências, 
especialmente em horário de pico, viabilizando um 
transito mais organizado.

Marcelo José Ortega
-INDICO, nos termos regimentais vigentes ao 
Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito Costa 
Silvestre, Prefeito Municipal, que considere a 
possibilidade de devolução da quantia de 40% 
(quarenta por cento) do valor pago de Imposto sobre 
a Propriedade de Veículos Automotores (IPVA) aos 
contribuintes que procederem a transferência de 
registro de veículo automotor, para a Circunscrição 
Regional de Trânsito – CIRETRAN de Avaré, com 
o objetivo de impulsionar a arrecadação da receita 
municipal.
-que providencie a imediata recuperação da erosão 
próxima à rua Valdomiro Antunes Fogaça, nº 88, 
localizada no bairro São Rogério I que, segundo 
o morador Danilo Mazetti é uma área verde de 
responsabilidade da Prefeitura. De acordo com 
Danilo, que é morador deste endereço, há uma 
enorme erosão que está próxima a sua residência, 

fato este que gera preocupação e insegurança e 
pode causar prejuízos.

Moacir Lima
-Que seja instalado defensas metálicas tipo traves 
na Via Sanitária destinada a escoamento de águas 
pluviais no Bairro Santa Elisa no acesso pela Rua 
Professora Danúzia D´Santi à Rua 9, Rua 8 entre 
outras subsequentes.
-Que seja realizado reparo no leito carroçável entre 
a Avenida Posses de São Marcos, no bairro São 
Marcos 1 até o final desta via importante para todos 
os moradores das imediações.

REQUERIMENTOS

Maioria dos Vereadores
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto 
de profundo pesar pelo falecimento do Senhor 
AGNALDO MACEDO
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto 
de profundo pesar pelo falecimento da Senhora 
ANTONIA DE CARVALHO FERMINO

Flávio Zandoná – Vice Presidente
-para que através do setor competente verifique e 
informe a esta Casa de Leis quais as medidas que 
podem ser tomadas quanto aos animais (cavalos e 
vacas) que ficam soltos nos terrenos localizados no 
bairro Vila Jardim, tendo em vista que os mesmos 
podem ocasionar sérios acidentes no transito e com 
os pedestres, além da possibilidade de transmissão 
de doenças caso não esteja sendo feita a vacinação 
e controle de doenças.
-Votos de Aplausos e Parabenização aos 
organizadores do 2º Arraiá do Grupo CAIPIRADA 
NA ESTRADA, evento realizado nos dias 08 a 11 de 
junho, no Camping Municipal da Estância Turística 
de Avaré.

Roberto Araujo - 1º Secretário
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto 
de profundo pesar pelo falecimento da Senhora 
MARIA PAULA NUNES
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto 
de profundo pesar pelo falecimento da Senhora ANA 
MARIA DE SOUZA GROSSKOFFE
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto 
de profundo pesar pelo falecimento da Senhora 
APARECIDA MARIANO
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto de 
profundo pesar pelo falecimento do Senhor JORGE 
BALDASSARI RUSSO
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto 
de profundo pesar pelo falecimento da Senhora 
ALICE GALDINO

Adalgisa Lopes Ward
-Solicito informação, se há possibilidade de criação 
de um fundo de emergência habitacional para vítimas 
de fenômenos naturais.
-Solicito informações para esclarecer dúvidas desta 
Vereadora, referente a aplicação em nosso Município 
do Programa Rotas Rurais, criado pela Secretaria da 
Agricultura e Abastecimento do Estado de São Paulo.
-Solicito informações se está sendo realizado estudos 
para implantação do SISS SAÚDE (SOLUÇÕES 
INTELIGENTES DE SERVIÇOS À SAÚDE) em 
nosso Município.
-Solicito informações sobre o cronograma de reforma 

nas Creches e Escolas do nosso Município.
-Solicito informações sobre o trânsito nas vias ao 
redor do AME.

Hidalgo André de Freitas
-Requeiro informações do Prefeito Municipal, sobre 
quando será realizado novo concurso para dentista e 
auxiliar de dentista no município.
-Requer informações do Prefeito Municipal, Joselyr 
Benedito Costa Silvestre, bem como da Secretária 
da Educação, sobre quais atitudes e trabalhos estão 
sendo desenvolvidos referente ao Racismo em nosso 
município e principalmente nas escolas.
-Requer informações do Prefeito Municipal, Joselyr 
Benedito Costa Silvestre, bem como do Secretário 
de Saúde, sobre a conservação d a frota das 
ambulâncias do Serviço Móvel de Urgência em Avaré 
– SAMU.
-Requer informações do Prefeito Municipal, Joselyr 
Benedito Costa Silvestre, bem como do Secretário 
de Saúde, sobre quais atitudes estão sendo tomadas 
para prevenção da Febre Maculosa em nosso 
município.
-Requer informações do Prefeito Municipal, Joselyr 
Benedito Costa Silvestre, sobre a existência de 
medidas que visem a inserção do idoso no mundo 
tecnológico.

Leonardo Pires Ripoli
-ASSUNTO: Dispõe sobre informações referente 
a reforma e manutenção do parquinho do Horto 
Municipal. REQUEIRO à Mesa, após ouvida a Casa 
e dispensadas as formalidades regimentais, que seja 
oficiado ao Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito 
Costa Silvestre, Prefeito Municipal da Estância 
Turística de Avaré, através da Secretaria responsável, 
informações sobre reforma e manutenção do 
parquinho do Horto Municipal. Em visita ao local no 
último domingo, constatei a necessidade urgente de 
melhorias, e também fui indagado por munícipes que 
estavam no Horto, sobre a possibilidade da instalação 
de novos brinquedos. Lembrando que através da 
Indicação Nº 1127/2022 de 22/08/2022, já cobramos 
providências em relação ao referido assunto.
-ASSUNTO: Dispõe sobre informações referente ao 
Programa Estadual Nossa Casa. REQUEIRO à Mesa, 
após ouvida a Casa e dispensadas as formalidades 
regimentais, que seja oficiado ao Excelentíssimo 
Senhor Joselyr Benedito Costa Silvestre, Prefeito 
Municipal da Estância Turística de Avaré, através 
da Secretaria responsável, informações sobre o 
Programa Estadual Nossa Casa, visto que na data de 
29 de Setembro de 2021, foi amplamente divulgado 
que nossa cidade foi contemplada com 360 moradias 
populares, mas até o presente momento, não tivemos 
nenhuma novidade em relação ao referido assunto. 
Sendo assim, questiono: •Em que fase se encontra o 
atual programa?
Diariamente somos indagados por munícipes, a 
respeito de moradias em nosso município, onde é 
fato e notório que necessitamos urgentemente de 
mais moradias populares.

Marcelo José Ortega
-Prorrogação do prazo da Comissão Especial de 
Estudos sobre o Transtorno do Espectro do Autismo 
em Avaré.

Moacir Lima
-Dispõe sobre providências, em relação aos cabos 
de internet, tv à cabo e telefonia fixa, caídos e 
pendurados em ruas do município.
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Trás =

A ver ou Haver?
Ambas as formas estão corretas, mas de acordo com o contexto
A ver = 
Haver = 

Tem relação com
Existir

"Ela não tem nada a ver com isso"
"É preciso haver honestidade por aqui"

Traz ou trás?
Ambas as formas estão corretas, mas de acordo com o contexto
Traz = Verbo que tem significados como transportar, levar e  encaminhar 

Ele traz constantemente esses objetos consigo

Advérbio que significa "após"

As crianças devem andar no banco de trás

LICITAÇÃO 

EXTRATO DE EDITAL 

Processo nº 12/2023
Pregão Presencial nº 03/2023 
Data da realização: 11 de julho de 2023 às 9 h 30 min.
 A Câmara de Vereadores da Estância Turística de 
Avaré faz saber que se acha aberta licitação na modalidade 
Pregão (Presencial) do tipo MENOR PREÇO GLOBAL, cujo 
objeto é a contratação de empresa especializada para prestação 
de serviços continuados de informática, com aquisição de licença 
de uso por tempo determinado para os Sistemas de Gestão 
do Processo Legislativo e Compilação de Leis, consistindo 
nos serviços de desenvolvimento, implantação, migração e 
conversão de dados, treinamento dos usuários, customização, 
suporte, hospedagem dos dados e atualizações, para a Câmara de 
Vereadores da Estância Turística de Avaré, cujas especificações 
mínimas encontram-se no anexo II do edital, que estará disponível 
na Sede do Poder Legislativo e também poderá ser acessado pelo 
site: http://www.camaraavare.sp.gov.br 

INFORMAÇÕES: Câmara de Vereadores da Estância 
Turística de Avaré, Av. Gilberto Filgueiras, nº 1631, Alto da 
Colina, Avaré/SP. Fone: (14) 3711.3070. 
Câmara de Vereadores da estância Turística de Avaré, 23 de junho 
de 2023.

CARLOS WAGNER JANUÁRIO GARCIA                                 
Presidente

FLÁVIO EDUARDO ZANDONÁ
Vice-Presidente             

         
ROBERTO ARAUJO

1º Secretário  

ANA PAULA TIBÚRCIO DE GODOY                                   
2ª Secretária

TERMO DE RATIFICAÇÃO 

Fica ratificada a Dispensa de Licitação 
11/2023 – Processo 14/2023, para a empresa 
MENDES & SILVESTRE LTDA- ME, inscrita 
no CNPJ sob o nº 07.158.465/0001-14, com sede na 
Rua Mato Grosso, nº 883, Centro – Avaré/SP, CEP 
18.700-150, objetivando a aquisição de 5 (cinco) 
telefones IP, Licença para liberação da Central e mão 
de obra especializada para instalação e configuração, 
para atendimento às novas necessidades da Câmara de 
Vereadores da Estância Turística de Avaré.

Valor total estimado da contratação: R$ 
2.887,50 (dois mil, oitocentos e oitenta e sete reais 
e cinquenta centavos).
As despesas decorrentes da presente Dispensa 
serão empenhadas através da seguinte dotação 
orçamentária: 01.01.02.01.122.7005.2258-
4.4.90.52.06-14.

Câmara de Vereadores da Estância Turística de 
Avaré, 20 de junho de 2023.

CARLOS WAGNER JANUÁRIO GARCIA                                 
Presidente

FLÁVIO EDUARDO ZANDONÁ
Vice-Presidente             

         
ROBERTO ARAUJO

1º Secretário  

ANA PAULA TIBÚRCIO DE GODOY                                   
2ª Secretária

EXTRATO DE CONTRATO

Contrato nº 15/2023
Contratante: Câmara de Vereadores da Estância 
Turística de Avaré.
Contratada: MENDES & SILVESTRE LTDA- ME 
Objeto: Contratação de empresa especializada para 
a aquisição de 5 (cinco) telefones IP, Licença para 
liberação da Central e mão de obra especializada para 
instalação e configuração, para atendimento às novas 
necessidades da Câmara de Vereadores da Estância 
Turística de Avaré.
Prazo de vigência do Contrato: 60 (sessenta) dias.
Valor Estimado: R$ 2.887,50 (dois mil, oitocentos e 
oitenta e sete reais e cinquenta centavos).
Referente: Processo nº 14/2023 – Dispensa nº 11/2023
Data do ajuste: 20/06/2023

CARLOS WAGNER JANUÁRIO GARCIA                                 
Presidente

FLÁVIO EDUARDO ZANDONÁ
Vice-Presidente             

         
ROBERTO ARAUJO

1º Secretário  

ANA PAULA TIBÚRCIO DE GODOY                                   
2ª Secretária
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CÂMARA APROVA LEI QUE INSTITUI O  
“CHECK UP” GERAL DAS MULHERES

 Tendo ciência dos 
diversos efeitos positivos 
da medicina preventiva 
para os cidadãos no 
diagnóstico antecipado 
e, consequentemente, na 
facilidade de tratamentos, 
a Câmara de Vereadores da 
Estância Turística de Avaré 
aprovou, em consonância com a 
priorização que o poder público 
municipal tem demonstrado 
na área da saúde, o Projeto de 
Lei nº 77/2023, o qual institui o 
“Check Up” geral das mulheres. 
Por meio dele, serão realizados 
exames anualmente de acordo 
com as recomendações das 
equipes de saúde da rede 
municipal, sendo considerados 
fatores epidemiológicos e 
históricos de cada população, 
de modo que esses exames são 
de análises clínicas, de imagem, 
Papanicolau e o inovador exame 
PCR para pesquisa de DNA no 
colo do útero para HPV, que é 
capaz detectar a probabilidade 
da paciente desenvolver 
neoplasia uterina.
 Ademais, ainda estão 
previstas no projeto palestras 
acerca da importância das 
atividades físicas, além de 
orientações nutricionais, 
aferição da pressão arterial 
e indicação de exames 
preventivos, aspectos que 
convergem com a predileção 
dos poderes púbicos 
avareenses para com a saúde 
feminina, a qual necessita de 
cuidados específicos que agora 
podem ser encontrados na rede 
municipal, comprovando o uso 
da tecnologia e da inovação 
na prevenção de celeumas 
maiores.

TRECHO DA LEI:

 Art. 1º Fica instituído no Município de Avaré a Campanha Check Up Geral nas Mulheres, para alerta e orien-
tação às mulheres sobre o diagnóstico precoce e prevenção de doenças. Parágrafo único. Os exames serão realizados 
anualmente conforme recomendação das equipes de saúde na rede básica municipal, considerando o histórico de saúde 
pessoal e o perfil epidemiológico da população. 
 Art. 2º O Poder Público Poderá priorizar e atividades e implementar as seguintes atividades: 
 | - palestras sobre a importância da atividade física; 
 Il - aferição da pressão arterial; 
 III - orientações nutricionais; 
 IV - indicações de exames preventivos. 
 Art.3º Os médicos das unidades básicas de saúde, hospitais e demais equipamentos públicos, ao atenderem a 
paciente, poderão solicitar os seguintes exames: 
 | - exames de análises clínicas, desde que justificados nas diretrizes e protocolos de prevenção à saúde estabele-
cidos pela Secretaria Municipal da Saúde;
 II - exames de imagem; 
 III - exame de colpocitologia oncótica (Papanicolau); 
 IV - exame PCR para pesquisa de DNA do colo do útero para HPV.

Autoria: Verª Ana Paula Tiburcio de Godoy


